

## Dandim 0722/Kudus Pimpin Serbuan Babinsa dan Olahraga Bersama Prajurit Di Desa Kajar

Agung widodo - [KUDUS.WARTAMILITER.COM](http://KUDUS.WARTAMILITER.COM)

Jan 21, 2025 - 14:38



KUDUS – Komando Distrik Militer (Kodim) 0722/Kudus melaksanakan kegiatan serbuan teritorial yang dipimpin langsung oleh Dandim 0722/Kudus Letkol Inf Hermawan Setya Budi, M.Han. di dukuh dersoyo Desa Kajar, Kecamatan Dawe, Kabupaten Kudus. Kegiatan ini melibatkan para Babinsa dan prajurit dari Kodim 0722/Kudus yang bertujuan untuk mempererat hubungan dengan masyarakat serta membantu meringankan beban warga kurang mampu di wilayah tersebut. Selasa (21/1/2025).

Pada kesempatan ini, Dandim Letkol Inf Hermawan Setya Budi memimpin berbagai kegiatan, termasuk olahraga bersama prajurit dan masyarakat setempat. Olahraga bersama

ini bertujuan untuk meningkatkan kebersamaan, menjaga kebugaran tubuh, serta mempererat tali silaturahmi antara TNI dan rakyat.

Selain itu, Dandim juga memberikan bantuan sosial berupa sembako dan kebutuhan pokok lainnya kepada sejumlah warga kurang mampu kepada Ibu Kasin 70 th rt 2 rw 1, ibu Rasmi 71 rt 2 rw 2 dan ibuTuminah 60 rt 1 rw 2 di dukuh dersoyo Desa Kajar. Bantuan tersebut merupakan bagian dari upaya Kodim 0722/Kudus dalam membantu meningkatkan kesejahteraan sosial masyarakat, khususnya yang membutuhkan.



"Dalam kegiatan ini, kita bukan hanya melaksanakan tugas pokok sebagai prajurit, tetapi juga memberikan kontribusi langsung kepada masyarakat dalam bentuk bantuan sosial serta kegiatan yang mempererat hubungan antara TNI dan rakyat," ujar Letkol Inf Hermawan Setya Budi.

Lebih lanjut, Dandim berharap kegiatan ini dapat memberikan manfaat bagi masyarakat dan memperkuat kemandirian TNI dengan rakyat. "Kami akan terus berupaya memberikan dukungan kepada masyarakat, terutama dalam situasi sulit, agar tercipta keharmonisan dan kerjasama yang baik antara TNI dan rakyat," tambahnya.



Kegiatan serbuan Babinsa ini mendapat sambutan positif dari warga setempat yang merasa terbantu dan senang dengan adanya perhatian dari Kodim 0722/Kudus. Harapannya, kegiatan serupa dapat terus dilakukan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan memperkuat rasa kebersamaan antara TNI dan rakyat.(Pendim 0722/Kudus).